

Conférence Episcopale d'Haïti CEH

56, Angle Rues Piquant et Lamarre, Champ-de-Mars, HT 6110, Port-au-Prince, Haïti (W.I.)

Tél. : (509) 3701-2232 / 3701-2215 / 3388-7304

e-mail : ceh56@hotmail.com / URL : <http://eglisecatholiquedhaiti.org>

Port-au-Prince, le 24 avril 2024

Chers Frères et Sœurs,

Paix et joie dans le Christ Jésus, Notre Seigneur !

Au nom de la Conférence des Évêques catholiques d'Haïti, je fais appel à votre grande générosité financière en faveur du Programme de jumelage paroissial des Amériques (PTPA) afin de leur permettre d'accomplir leur mission cruciale en Haïti.

Depuis plus de quarante ans, PTPA a servi de tremplin à la mission évangélisatrice de l'Église catholique d'Haïti. PTPA a établi plus de 300 relations de jumelage entre des paroisses aux États-Unis et des paroisses de chaque diocèse d'Haïti. Ces jumelages ont été à la fois spirituellement enrichissants et financièrement vitaux pour ces paroisses. Au fil des années, des paroisses-jumelles américaines généreuses et fidèles ont permis aux paroisses d'Haïti non seulement d'exister ou de préserver leur existence, mais aussi de prospérer. Les paroisses-jumelles américaines ont contribué à la construction d'églises, d'écoles, de cliniques médicales, et même aux paiements des salaires de professeurs dans maints cas, ce qui a permis à des centaines de milliers d'enfants de recevoir le don d'une éducation catholique. Plus important encore, les initiatives du PTPA ont contribué à favoriser les relations de personne-à-personne entre les paroisses sœurs, reflétant ainsi la mission chrétienne de répondre aux besoins les plus profonds de nos frères et sœurs de la manière dont le Christ lui-même y répondrait.

Aujourd'hui, Haïti a vivement besoin davantage de jumelages paroissiaux pour nous aider à remplir notre mission prophétique. Surtout aujourd'hui, face aux défis des troubles politiques, de la violence des gangs, de l'insécurité alimentaire et de la pauvreté, l'Église doit rester un puissant phare de lumière et d'espoir pour le peuple. Nous avons de nombreux prêtres et séminaristes appelés et prêts à servir davantage de communautés, mais il manque de ressources pour le faire.

PTPA souhaite former davantage de jumelages entre les paroisses catholiques des États-Unis et d'Haïti, mais pour ce faire, il a besoin de votre soutien financier. De concert avec les autres Évêques de la CEH, je vous saurais gré d'envisager de faire un don généreux à PTPA.

Dans l'espoir que vous donnerez suite favorable à ce pressant appel, je vous assure de mes prières et de celles de toute l'Église d'Haïti. Priez également pour le développement continu des paroisses catholiques en Haïti ! Que Dieu vous bénisse !



✘ Mgr. Max Léroy Mésidor
Archevêque métropolitain de Port-au-Prince
Président de la CEH

Port-au-Prince, 24 April 2024

Peace and joy in Christ Jesus, Our Lord!

On behalf of the Conference of Catholic Bishops of Haiti (CEH), I appeal to your great financial generosity in favor of the Parish Twinning Program of the Americas (PTPA) to enable them to accomplish their crucial mission in Haiti.

For more than forty years, PTPA has served as a catalyst for the evangelizing mission of the Catholic Church of Haiti. PTPA has established more than 300 twinning relationships between parishes in the United States and parishes in every diocese in Haiti. These twinning relationships have been both spiritually enriching and financially vital for these parishes in Haiti. Over the years, generous and faithful American sister parishes have enabled Haitian parishes not only to exist or to preserve their existence, but also to prosper. Sister parishes in the United States have contributed to the construction of churches, schools, medical clinics, and even paid teachers' salaries in many cases, allowing hundreds of thousands of children in Haiti to receive the gift of a Catholic education. Most importantly, PTPA initiatives have helped foster person-to-person relationships between sister parishes, reflecting the Christian mission to meet the deepest needs of our brothers and sisters in the way Christ himself would have done it.

Today, more than ever, Haiti is in dire need of additional parish twinning relationships to help us fulfill our prophetic mission. Especially today, amid the challenges of political unrest, gang violence, food insecurity and poverty, the Church must remain a powerful beacon of light and hope for the people. Many priests and seminarians have received God's calling and are ready to serve more communities, but there is a lack of resources to do so.

PTPA wants to establish more twinning relationships between Catholic parishes in the United States and Haiti, but to do so PTPA needs your financial support. Together with the other Bishops of the CEH, I would be grateful if you would consider making a generous donation to PTPA.

In the hope that you will respond favorably to this urgent appeal, I assure you of my prayers and those of the entire Church of Haiti. Also pray for the continued development of Catholic parishes in Haiti!

May God bless you !

Mgr. Max Leroy Mesidor
Archbishop of the Metropolitan Area of Port-au-Prince
President of the CEH